

Roswita Ludwig  
Nagelstraße 26  
16225 Eberswalde

30.11.10

ABPU 30.11.10

Sehr geehrte Damen und Herren Stadtverordnete des Ausschusses,

zum Vorentwurf des Flächennutzungsplanes ist festzustellen, dass obwohl es noch keinen Beschluss zum Eichwerderring gibt, schon die Trassenführung als Hauptstraßennetz ausgewiesen ist.

Sicher, ein Flächennutzungsplan ist für viele Jahre vorausschauend immer wieder zu aktualisieren.

Aber warum ist dann nicht die Hausbergtrasse als Hauptstraße ebenfalls ausgewiesen?  
Ist erkannt worden, dass dieses Projekt wirtschaftlich / zeitlich die Fähigkeiten der Stadt überfordert? Ist sie gestorben?  
In dem Zusammenhang wird dann auch die Sinnlosigkeit des ER und das eigentliche Ziel der Stadtverwaltung, nur den Markt zu beruhigen, noch deutlicher.

Wobei mit bleibender Verkehrsbelastung durchgängig in beide Fahrrichtungen der Breiten Straße die eigentliche Zielstellung sowieso nicht erreicht werden kann.

Da wird trotzdem billigend in Kauf genommen, dass ganze Wohngebiete der Altstadt durch umgeleiteten Bundesstraßenverkehr nicht nur verlärmert werden, sondern ihnen auch dadurch eine attraktive Stadtentwicklung versagt bleibt.  
Widersprüchliche chaotische Stadtplanung – so sieht das der Bürger.

Zur Parkgebührenordnung ist festzustellen, dass nach wie vor schon gemachte Vorschläge den öffentlichen Parkplatz Marienstraße mit Gebühren zu belegen, wieder nicht beachtet wurden.

Man will die Innenstadt beruhigen, nutzt aber nicht sich anbietende einfache Möglichkeiten, wie z.B. den ständigen Parksuchverkehr wesentlich zu minimieren. Dies wäre möglich, wenn nicht durch Dauerparker auf dem PP Marienstraße dieser tagsüber blockiert wäre.

Die jetzigen Dauerparker (Eberswalder) könnten durchaus den ÖPNV / das Fahrrad nutzen und somit auch den Innenstadtverkehr reduzieren.

Wenn man Gebühren zahlen muss fürs Parken liegt der Gedanke doch nah oder?

Und dazu klingelt es noch in der Stadtkasse.

Die Gebühr auf dem PP könnte niedriger als im Zentrum gestaltet werden und am Wochenende ganz entfallen.

Für Besucher unserer Stadt wäre dann ein Parkplatzhinweis sehr hilfreich.

Überhaupt wann kommt das schon vor langer Zeit beschlossene Parkleitsystem?

Danke!

